

# BALZAC : LE RALLYE D'AUTOMNE DE GARAT AUTO PASSION AU CHÂTEAU



Les voitures de collection au départ du château de Balzac.

Photo CL

Publié le 3 octobre 2022 à 11h43.

Le club de voitures anciennes Garat Auto Passion a organisé dimanche sa sortie d'automne. Le rendez-vous était donné à 9h au château de Balzac. Les propriétaires ont fait visiter les lieux aux équipages des 23 voitures réunies dans le parc. Un rallye de 150 km a mené ensuite la quarantaine de participants jusqu'à la base aérienne de Cognac, où la journée s'est achevée par la visite du musée aéronautique. Le club Garat Auto-Passion, fondé en 1989, compte 112 adhérents et regroupe environ 200 voitures anciennes. Il organise cinq à six sorties chaque année.



Garat Auto-Passion compte 122 adhérents.

Photo CL